



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Viernes 16 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

En mayo visita la entidad la dirigente nacional del PRI, **Beatriz Paredes**, quien supervisará el trabajo que realiza el Comité Directivo Estatal del tricolor con miras a la reestructuración, anunció **Concepción Sicilia**, Secretaria general del partido en Querétaro. (PIQ)

LEGISLATURA

El titular de la comisión de hacienda de la Cámara de diputados **Ricardo Martínez**, informa que luego de las reuniones con representantes de los 18 municipios para hacer un primer diagnóstico de la recaudación del predial, la mayoría de los municipios han obtenido incrementos en sus porcentajes de recaudación, como es el caso de Amealco, que fue de más del 50%. (PC)

Asegura la diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** que apoya la propuesta de su partido en la cámara de diputados, para quitar las penalidades a los migrantes detenidos en nuestro país y que con ello dejen de ser tratados, dice, como delincuentes. (PIQ)

Los diputados **Isaac Jiménez, Ricardo Martínez, Alejandro Traffon Báez y Raúl Reyes**, presentaron la iniciativa de ley que busca regular los asentamientos humanos. (PIQ)

La Diputada panista **Sonia Rocha** puso en marcha casas de enlace legislativo en los municipios de Colón y Tolimán, con el objetivo principal de estar en contacto con la ciudadanía y que no tenga que trasladarse hasta la capital. (PIQ)

Cabeza. El presidente de la junta de concertación política **Martín Mendoza Villa**, señala que la oposición no tiene posibilidades de tomar una decisión en la elección de los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, ante el mayoriteo del PAN, sin embargo señala que van a buscar que se elija a los mejores 12 aspirantes para la votación en el pleno. (PC)

Entrevista. **Rafael Puga Tovar** señaló que hay el compromiso de los 16 diputados panistas de cubrir el estado mediante casas de enlace; los 4 diputados plurinominales se repartieron 10; él tiene una en Pinal de amoles y abrirá otra más en Jalpan. Respecto al Comité Directivo Estatal, es necesario dar un voto de confianza a las decisiones de **Edmundo Guajardo Treviño**, sobre todo en la designación de sus secretarías, pues es él quien va a dar la cara. Ya fue ratificado formalmente como coordinador de la fracción parlamentaria y pidió al dirigente

que lo evalúe permanentemente. Señala que no hay 3 grupos entre los diputados, sino 16; se dice que cuando se reúnen dos panistas se enfrentan 3 opiniones; es sano que haya diferencias, la diferencia está en la forma de arreglarlo. Las diferencias pueden generar guerras o grandes consensos; en el caso de la decisión de reducir los sueldos a consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, se corrigió por el acuerdo mediante un proceso adecuado. En el caso de la elección de los consejeros de la CEIG, el PAN va a votar y si suma 16 votos, no es mayoriteo, sino decisión ciudadana, pero primero van a consensuar entre los 16. De los 53 que quedaron, en todos se ve calidad y los reconoce; no se ha concluido cuál es la propuesta que presentará el PAN; ya hay un par de candidatos, pero sería irresponsable decirlos ahora. Respecto a la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre el artículo tercero transitorio, señala que deben ser respetuosos entre poderes y sería ostentoso imponer una decisión, por lo que se respetará, en lo personal, la decisión del poder judicial. Considera que los diputados no han sabido entender que son gente normal, con virtudes y defectos, que tienen que ser eficientes y eficaces. Como los diputados se creen estrellitas marineras, dan una imagen equivocada; deben sentarse en la silla del ciudadano normal y con eso se logrará una mejor comunicación con la sociedad. (PIQ)

El próximo 22 de marzo es el día mundial del agua; por tal motivo la fracción del partido verde va a realizar una exposición fotográfica en la casa legislativa, así lo ha dado a conocer la diputada **María de Jesús Ibarra**, quien destaca la necesidad de contar con una ley estatal de aguas. (PC)

SECCIONES

Rafael Gutiérrez Chavero, señala que el polígrafo, al que se va a someter a **Noé Zárraga**, mide las reacciones del organismo ante ciertas respuestas a preguntas específicas; primer se calibra pidiendo al entrevistado que mienta deliberadamente. No es concluyente el resultado, pero puede dar indicios. (PIQ)

MUNICIPIOS

Se trabajará de manera coordinada con diferentes dependencias para resguardar la seguridad de la ciudad con motivo del fin de semana largo que se va a tener y se pondrá especial atención en zonas recreativas, el centro histórico y centros comerciales, informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. (PC)

Informa la secretaria de administración del municipio de Querétaro, **Yolanda Sánchez**, que el próximo lunes 19 es un día no laboral para el municipio, por lo que se suspenden actividades en oficinas, en cajas de recaudación y registro civil; va a permanecer activo personal de servicios públicos y de seguridad pública, añadió. (PC)

Cabeza. Reconoce el Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio, **Ricardo Alegre**, que por falta de difusión del programa SARE (Sistema de apertura rápida de empresas) no ha tenido el éxito esperado. (PIQ)

El servicio de emergencia 066 se incorpora a la línea internacional 911, con la finalidad de brindar un mejor servicio y de intercambiar experiencias en la materia, adelantó **Amadeo Valladares**, Secretario de Seguridad pública en el municipio de Querétaro. (PIQ)

Se capacitará a 40 trabajadores del municipio de Querétaro en el tema de la solución de conflictos a través del diálogo. La finalidad es reforzar las acciones que se implementan en el centro de mediación municipal. (PIQ)

La falta de una legislación en materia de un código urbano y de una política para la conservación y creación de áreas verdes, provoca que Querétaro carezca de espacios recreativos para la convivencia familiar, reconoció el ex director del Instituto municipal de planeación **Ricardo Meléndez Medina**. (PIQ)

Con la presentación de un nuevo programa, se pretende reactivar también los trabajos de las Casas de cultura del municipio, señaló la presidenta de la comisión de educación y cultura del cabildo, **Concepción Sicilia Chávez**. Indicó que en la delegación Felipe Carrillo Puerto se encuentra el centro de actividades artísticas y culturales más abandonado. (PIQ)

Cabeza. Este día en la escuela secundaria José Clemente Orozco de la colonia Los Olvera en el municipio de Corregidora, el presidente municipal **Germán Borja García**, supervisó los trabajos del programa "Vamos por tu escuela", que conjuga la participación y trabajo del gobierno municipal, padres de familia y alumnos, para rehabilitar y dignificar espacios educativos. (PC)

Cabeza. Dentro del programa de acción comunitaria, la Secretaría de educación, entrega en la escuela secundaria Rosario Castellanos, del municipio de El Marqués, obras por un monto de 3 millones 851 mil pesos, en beneficio de más de 600 alumnos. (PC)

Cabeza. Según el alcalde de El Marqués, **Enrique Vega**, este año se construirán cerca de 10 mil viviendas de interés social en este municipio, para atender la tasa del 4.5% de crecimiento anual de población ahí. La inversión sería superior a los 250 mdp. (PC)

10 mil viviendas se van a construir en el municipio de El Marqués durante los próximos dos años, apuntó el Edil Enrique Vega, quien admitió que se ha registrado un crecimiento poblacional importante en la zona. (PIQ)

Mediante boletín de prensa, la Procuraduría de justicia del Estado informa que el ministerio público ordenó que el presidente de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, sea sometido a la prueba del polígrafo, a efecto de tener certeza sobre las diversas líneas de investigación que se han abierto con motivo de sus declaraciones. **Noé Zárraga** deberá comparecer el lunes a las 9 de la mañana. (PC)

Para que dé certeza de sus afirmaciones, la PGJ del estado va a solicitar al presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga Trejo**, que se someta a la prueba del polígrafo, situación que ya aceptó y se le aplicará este lunes por la mañana ante el ministerio público, luego de que ha cambiado su versión “infinidad de veces” en torno a la agresión de la cual fue objeto. (AI)

La PGJ informa que por orden del ministerio público, se realizará la prueba del polígrafo al Alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, quien ya expresó su conformidad y acudirá el próximo lunes 19 de marzo a las 9 de la mañana. (PIQ)